

UN REVEIL DE PURIFICATION



David Wilkerson



Tous les prophètes ont vu les temps de la fin et ont prophétisé le rassemblement d'un peuple saint, mis à part, qui aurait une compréhension profonde de la Parole de Dieu.

Daniel a entendu de grandes choses de la part de Dieu mais :

“J'entendis, mais je ne compris pas” (Daniel 12:8).

Quoi qu'il en soit, il a vu l'avènement d'un jour où un Reste purifié, éprouvé et testé comprendrait ce que lui ne pouvait comprendre ; il y aura une “compagnie des derniers temps”, pleine de sagesse et de

discernement des choses de Dieu.

**“Plusieurs seront purifiés, blanchis et épurés ; les méchants feront le mal et aucun des méchants ne comprendra, mais ceux qui auront de l'intelligence comprendront”
(Daniel 12:10).**

Esaïe a déploré l'aveuglement spirituel d'un Israël rétrograde. Il a dit :

“Ils chancellent en prophétisant, Ils vacillent en rendant la justice”(Esaïe 28:7).

Le peu de discernement qu'ils avaient avant a été détruit par leurs convoitises. Mais Esaïe a prophétisé au sujet d'un jour où

“les sourds entendront les paroles du livre, et, délivrés de l'obscurité et des ténèbres, Les yeux des aveugles verront... Ils sanctifieront mon nom... Et ils craindront le Dieu d'Israël. Ceux dont l'esprit s'égarait acquerront de l'intelligence, Et ceux qui murmuraient recevront instruction” (Esaïe 29:18,23-24).

Je crois que le réveil des derniers temps à propos duquel tant de prédicateurs prêchent est un réveil de purification.

Si l'œuvre du Saint-Esprit est de convaincre le monde de péché, de justice et de jugement, alors il est certain qu'un grand déversement du Saint-Esprit va provoquer de puissantes vagues de conviction, et une église négligente et indulgente envers le péché va être secouée et obligée à faire face à ses péchés.

Pendant qu'une multitude de chrétiens pourchassent les signes et les miracles et se précipitent vers des enseignants trompeurs qui prêchent le succès et la prospérité, Dieu appelle “un peuple du désert” qui est consumé par une faim dévorante de plus de Christ.

En ce moment-même, une compagnie glorieuse est en marche !

Un jour, Dieu a commencé à remuer leur cœur et ils ont abandonné toute hypocrisie et toute honte.

Ils sont allés au cœur de la Parole de Dieu et y ont vu pour eux-mêmes quels sont Ses buts ultimes. Ils ont revêtu le vêtement de la justice de Christ par la foi, se soumettant à l'autorité de Christ sur eux et ont décidés de marcher même tout seuls si nécessaire, afin de Lui être pleinement obéissant.

Ils se sont donnés pour but d'entendre et de comprendre la volonté de Dieu.

Ils ont commencé à voir des choses dans l'Esprit et ont été rendus capables de comprendre que la fin de toutes choses est proche.

Pour ces personnes, la Parole du Seigneur est venue !

“Christ revient !

Repentez-vous car le jour du Seigneur est proche !

Abandonnez tous vos péchés installés et portez votre attention sur les choses d'en haut !

Ne prenez pas part aux empires et aux rêves des hommes. Abandonnez toutes ces choses et sortez pour Le rencontrer.”

Cette parole est proclamée haut et fort !

David Wilkerson

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



83 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

